

Appel à candidature Les Regards de l'ICART

Vous êtes réalisateur débutant(e) ou expérimenté(e) ? Vous êtes passionné(e) de cinéma ? Vous voulez montrer votre talent et votre sensibilité devant un jury de professionnels ? Participez à la troisième édition du festival international de court métrage des Regards de l'ICART !

Toujours soucieux de révéler les jeunes talents et soutenir le court métrage en France, les Regards de l'ICART est un festival de courts métrages organisée par une équipe d'étudiants de l'ICART ouvert à tous et 100% gratuit. Cette année, le festival met à l'honneur la liberté artistique puisque pour cette troisième édition, tous les genres sont acceptés. Les courts métrages lauréats seront projetés au cinéma « Le Lincoln » lors de notre remise de prix le 25 février prochain.

Six différents prix seront décernés : Grand Prix du Jury, Meilleur Acteur, Meilleure Actrice, Meilleur Scénario, Meilleure Musique de Film, et le Coup de cœur des Regards de l'ICART.

Le grand prix du jury gagnera un chèque de 1 500€.

Afin d'être éligible, votre court métrage devra impérativement respecter plusieurs règles. Les réalisateurs de plus de 30 ans ne seront pas sélectionnés. La durée du court métrage ne devra pas excéder 20 minutes (générique inclus). Les films antérieurs au 1^{er} janvier 2017 ne pourront pas être éligibles. Pour des raisons d'accessibilité, les films étrangers devront obligatoirement être sous-titrés en français.

Si vous souhaitez participer au festival, veuillez inscrire votre court métrage avant le 4 décembre 2020 via notre formulaire d'inscription. Rendez-vous sur notre site internet : www.regardsdelicart.fr

Les Regards de l'ICART vous souhaite bonne chance et que le/la plus créatif(ve) l'emporte !